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Empreendedorismo é fazer 
acontecer, independentemente do 

cenário, das opiniões ou das estatísticas
Luiza Trajano

CDL/DF elege 
nova direção

O empresário Eduardo Pereira Neto é o novo 
presidente da Câmara de Dirigentes Lojistas do 
Distrito Federal (CDL/DF). A entidade conta com 
3,5 mil associados. Assumem juntos como vice-
presidentes Maurício Rodrigues dos Santos e 
Samuel Torres de Vasconcelos. A nova diretoria 
foi eleita para a gestão do biênio 2025/2026.

“Mais empregos e oportunidades”

Prefeito reeleito de Planaltina de Goiás, delegado Cristiomário fecha a série de reportagens com os novos mandatários de 
cinco das seis maiores cidades da Região Metropolitana do Entorno do DF falando sobre as prioridades a partir de 2025 

U
ma das seis cidades com 
mais de 100 mil habitan-
tes da Região Metropoli-
tana do Entorno do Dis-

trito Federal (RME), de acordo 
com o último censo realizado pe-
lo Instituto Brasileiro de Geogra-
fia e Estatística (IBGE), Planalti-
na de Goiás foi a escolhida pa-
ra fechar a série de reportagens 
do Correio Braziliense com os 
planos dos prefei-
tos eleitos em cin-
co dos seis maiores 
colégios eleitorais 
entre os municípios 
que compõem esse 
conjunto.

Reeleito para co-
mandar Planalti-
na pelos próximos 
quatro anos, com 
33.748 (69,78%) dos votos vá-
lidos, o delegado Cristiomário 
(PP) tem planos para consolidar 
o progresso em todas as áreas es-
senciais, como saúde, educação 
e infraestrutura. “Além disso, vou 
fortalecer o desenvolvimento 
econômico, para gerar mais em-
pregos e oportunidades. Minha 

gestão será marcada pela eficiên-
cia e transparência”, garantiu.

Sobre a saúde, uma das priori-
dades, o prefeito afirmou que vai 
continuar investindo na moder-
nização das unidades e ampliar 
o atendimento, focando na aten-
ção primária, para evitar que ca-
sos simples se agravem. “Também 
queremos atrair mais especialis-
tas e assegurar que as farmácias 
municipais estejam sempre abas-
tecidas. Outro ponto essencial é 

fortalecer parcerias 
com os governos 
estadual e federal, 
melhorando a ges-
tão e otimizando os 
recursos disponí-
veis”, detalhou.

C r i s t i o m á r i o 
pretende cons-
truir um novo hos-
pital em Planaltina 

de Goiás. “Ele estará totalmente 
equipado, o que ampliará signi-
ficativamente nossa capacidade 
de atendimento”, pontuou. “Tam-
bém vou concluir dois novos ‘pos-
tinhos’ nos bairros Imigrantes e 
São Francisco, garantindo maior 
acesso aos serviços básicos de 
saúde”, acrescentou o gestor.

Parceria sólida

Durante o período de campa-
nha, o prefeito sofreu um aciden-
te na DF-128, principal acesso 
entre Planaltina e o DF. uma via 
considerada perigosa. Questio-
nado se pretende conversar com 

o GDF para buscar alguma par-
ceria para mudar essa realidade, 
ele acenou positivamente.

“A segurança na DF-128 é uma 
preocupação real para todos. Pre-
tendo reforçar o diálogo com o go-
vernador Ibaneis Rocha, para bus-
car uma solução integrada que 

contemple a duplicação da via, a 
instalação de iluminação adequa-
da e redutores de velocidade”, res-
saltou. A ideia, de acordo com ele, 
é trabalhar por uma parceria sóli-
da, com o objetivo de garantir uma 
estrada segura para os moradores 
e para quem transita pela região.

Além disso, o prefeito reelei-
to destacou que há uma série de 
projetos importantes em anda-
mento, que serão entregues até 
o fim do seu mandato, em 2028. 
“Entre eles está o anel viário les-
te, que melhorará a mobilidade e 
desafogará o trânsito na região”, 
comentou. “Na área da educa-
ção, está em andamento a cons-
trução de novos colégios na qua-
dra 14 do Setor Norte e na Qua-
dra 3 do Setor Oeste, oferecendo 
mais vagas e infraestrutura de 
qualidade para os estudantes”, 
ressaltou Cristiomário.

Ao responder ao último ques-
tionamento feito a todos os en-
trevistados durante a série, o pre-
feito afirmou que a relação entre 
Planaltina de Goiás e o Distrito Fe-
deral é estratégica para a cidade 
da Região Metropolitana. “Preten-
do manter um diálogo constante 
com o GDF para resolver ques-
tões de infraestrutura e mobili-
dade, como a DF-128, e ampliar 
parcerias nas áreas de saúde e se-
gurança pública”, observou. “Jun-
tos, podemos desenvolver proje-
tos que beneficiem Planaltina, as-
sim como todos os municípios do 
Entorno”, avaliou o progressista.

Delegado Cristiomário pretende manter o diálogo com o GDF para resolver problemas como o da BR-128

 Marcelo Ferreira/CB/D.A Press

 » ARTHUR DE SOUZA

Obituário

 » Campo da Esperança

Antonieta Maria de Almeida, 98 anos
Edvaldo Prado, 81 anos
Geovana Vitória Almeida dos Santos, 
menos de 1 ano
Joaquim de Melo Morais, 96 anos
Maria Autelina Pereira, 61 anos
Maria Izabel Rodrigues da Silva, 77 anos
Maria Neuma de Matos Silva, 52 anos
Maria Suely de Freitas Barreira, 67 anos
Nadir Rogeri, 67 anos

Ronald Pereira Rosa, 87 anos
Teresinha de Jesus Reis Maia de 
Vasconcellos, 93 anos
Zenilma Barbosa da Cunha, 59 anos

 » Taguatinga

Alfredo Pereira de Matos, 80 anos
Evanilda Marins Pereira, 87 anos
Maria de Jesus Fernandes, 66 anos
Mateus Barros Aguiar, 
30 anos

Nilson Pereira de Araújo, 63 anos
Paulo Luis Leles, 55 anos
Raimundo Nonato Pereira, 57 anos
Renilza dos Santos, 70 anos
Rosinete dos Santos Silva, 47 anos
Wallace Pereira da Cunha, 44 anos

 » Gama

Alan Victor Alves Meireles, 35 anos

Belarmina Matias de Carvalho, 90 anos
Daura Gomes Braga, 84 anos

Edvania Maria de Jesus Saraiva, 54 anos
João Costa do Carmo, 56 anos
Maria Elza Loiola Araújo, 66 anos

 » Planaltina

Maria José da Natividade, 77 anos
Raimundo Joaquim de Sousa, 77 anos

 » Brazlândia

Hélio Simões de Sá, 49 anos
Severino Gonçalves de Souza, 48 anos

 » Sobradinho

Claudino Antônio Araújo, 92 anos
Geraldo José da Silva, 57 anos
Jurandy Brandão Marinho, 78 anos

 » Jardim Metropolitano

Thiago dos Anjos Santos, 26 anos
Antônio Carlos Moretzsohn de Mello, 
82 anos (cremação)
Jorge Fernando Miller da Costa Neves, 
90 anos (cremação)

Sepultamentos realizados em 17 de outubro de 2024

Envie uma foto e um texto de no máximo três linhas sobre o seu ente querido para: SIG, Quadra 2, Lote 340, Setor Gráfi co. Ou pelo e-mail: cidades.df@dabr.com.br

Divulgação CDL
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Chapa de 
consenso

Foi realizada 
a Assembleia-
Geral Ordinária 
para a eleição. 
A chapa ‘União, 
Preservação e 
Desenvolvimento’ 
foi a escolhida para 
liderar a entidade, 
contando com 
uma nova diretoria 
e novos conselho 
fiscal e conselho 
consultivo.

Divulgação

Feirão de Negócios para 
lojistas de materiais 
de construção

Nos dias 23 e 24 de outubro de 
2024, a Associação dos Comerciantes 
de Materiais de Construção do 
Distrito Federal (Acomac/DF) 
promoverá o 1º Feirão de Negócios, 
um evento voltado para lojistas 
do setor. Realizado no Ginásio 
do Cruzeiro, das 14h às 21h, com 
entrada gratuita, o evento reunirá 
mais de 30 stands de empresas do 
setor, palestras e oportunidades de 
networking. Conta com o apoio do 
Sebrae e do Sindicato do Comércio 
Varejista de Materiais de Construção 
do Distrito Federal (Sindmac/DF).

Desafios do 
mercado

A vice-
presidente 
da Acomac/
DF, Siomara 
Damasceno, 
destaca o 
foco nas 
capacitações. 
“Além de 
aproximar 
lojistas e 
fornecedores, 
estamos 

oferecendo um conteúdo rico em 
palestras que irá preparar os empresários 
para enfrentar os desafios do setor com 
mais segurança e competitividade.”

Divulgação

Evento reúne dermatologistas 
de Brasília

A Sociedade Brasileira de Dermatologia do 
Distrito Federal (SBD-DF) realizou um jantar 
em comemoração ao Dia do médico. Além 
de homenagear os profissionais da saúde, o 
evento foi uma oportunidade de atualização 
científica sobre fórmulas magistrais utilizadas na 
dermatologia, tema de importância para o avanço 
no tratamento de diversas condições de pele.

Compromisso 
profissional

De acordo com 
a presidente da 
SBD-DF, Dra. Luanna 
Caires Portela, esse 
tipo de encontro 
é essencial para o 
desenvolvimento 
contínuo da área: 
“Reunir especialistas 
para compartilhar 
conhecimentos nos 
mantém sempre 
na vanguarda, 
acompanhando 
inovações e, ao mesmo 
tempo, reforça a 
importância de celebrar 
o compromisso dos 
médicos com seus 
pacientes e a 
saúde pública.”

Olimpíada escolar arrecada 18 toneladas 
de alimentos para o Sesc Mesa Brasil

O Colégio Olimpo promoveu a entrega de 18 toneladas de donativos arrecadados 
durante as olimpíadas escolares, competição realizada nas unidades Asa Sul e 

Águas Claras. Os alimentos serão repassados a instituições apoiadas pelo Sesc Mesa 
Brasil no Distrito Federal, um total de 357, atualmente. Ao todo, são 120 mil pessoas 

beneficiadas pelo programa. Esses números chamaram a atenção do Colégio Olimpo, 
que procurava a melhor forma de doar os alimentos arrecadados. “Na hora de decidir 

para quem doar os alimentos, nós procuramos um lugar que tivesse maior abrangência, 
que pudesse já ter um conhecimento de instituições onde as pessoas realmente 

necessitem”, afirmou Diego Bernadelli, diretor pedagógico do Olimpo Águas Claras.

Casa das Fechaduras

Eduardo Pereira Neto 
está à frente das empresas 
Casa das Fechaduras, 
Ferrocenter e Casa dos 
Puxadores. Integrante 
da CDL/DF há quase 20 
anos, era vice-presidente 
da entidade na gestão 
de Wagner da Silveira. 
Ele afirmou que dará 
continuidade ao trabalho 
do antecessor, destacou 
o lançamento de novos 
projetos e a meta de 
atrair mais associados.

Serviço para quitar dívidas

Wagner da Silveira Júnior, atual presidente, 
anunciou o mais recente produto da entidade: o CDL 
Resolve, uma plataforma de cobrança automatizada 
para os associados da CDL, que facilita a gestão de 
dívidas de seus clientes inadimplentes. Quando 
um associado insere uma dívida na plataforma, ela 
envia cobranças digitais ao devedor, oferecendo 
várias opções de pagamento, como parcelamento 
via cartão de crédito, PIX ou boleto. Caso o devedor 
não pague, o associado pode registrar a dívida 
no SPC e, eventualmente, protestar o cliente em 
qualquer cartório do Brasil. A plataforma também 
oferece um sistema “limpa-nome”, permitindo 
que o cliente inadimplente acesse sua dívida 
e a quite diretamente, de forma prática.

Faculdade Senac

Entre os destaques, a 
presença da Faculdade 
Senac/DF, que apresentará 
o curso superior de Gestão 
Comercial com foco no 
varejo de material de 
construção, um programa 
pioneiro no mercado 
para a qualificação de 
empresários e lojistas 
do segmento. Resultado 
de uma parceria com o 
Sindmac/DF. E o Sebrae 
vai oferecer suporte às 
pequenas empresas 
para o fortalecimento 
e a competitividade 
desses negócios.


